



神石小だより

神石高原町立神石小学校
 学校だより9月号
 令和3年9月13日

二学期スタート！～実りの多い学期に～



9月1日に始業式を迎え、子ども達は2学期の学校生活に向けて新たな気持ちを持ちました。始業式の中で校長から「目標を高くもち、何事にも挑戦して行ってほしい」という話がありました。78日間の長い二学期、子ども達一人一人が目標をもって取り組み達成感を味わうとともに、互いに学び合う中で、成長し自信を高める充実した実りの多い学期となるよう、職員一丸となって取り組んでまいります。また、引き続き「3密」の回避や手洗い、マスクの着用、換気等を徹底・継続し、子供たちの安全と健康を第一として教育活動に取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、コロナ感染予防をはじめ、子供たちが「早寝・早起き・朝ごはん」など規則正しい生活を送ることができるようお願いいたします。

二学期学級委員認証式

9月10日（金）に、二学期の学級委員認証式を行いました。校長先生から一人一人に認証状が授与され、学級委員としての決意を全校児童の前で発表しました。

認証式での発表（決意表明）に向け、教室や家で練習し、緊張が増す本番で堂々と発表することができました。今後は、決意表明したことが達成できるよう頑張ってもらいたいと思います。



【二学期学級委員】

よろしくお祈りします！

6年 佐藤 至・藤山 史穂 5年 前原 蒼・山口琥太郎 4年 富永 哲平・横尾 歩海
 3年 岸本 青土・前原 渚 2年 鈴木 恋子・田邊 兼悟 1年 池口 香奈・横山 豪志
 わかば学級 横山 凱星 みどり学級 横尾 駿典

【一学期学級委員】

学級のためによくがんばりました！

6年 藤井 理喜・藤山 史穂 5年 木原 颯希・宮内 葉月 4年 田邊 優仁・藤原 斗哉
 3年 小塩 健太・瀧口 夏音 2年 高橋明香里・横山 武虎 1年 高橋陽万里・竹安のどか
 わかば学級 美野 琳香 みどり学級 小谷 颯来

読書の秋 心ゆたかに！



昨年度に引き続き、読書ボランティアによる読み聞かせとともに毎月職員による読み聞かせを行っています。職員はローテーションしながら各学級を回り、その学年や季節に合った本を選び読み聞かせをしています。様々な本との出会いとともにいろんな先生による読み聞かせで、子ども達の心がさらにゆたかになることを願っています。



子ども達のために、今年もライオンスクラブの皆様が8月4日に八尾城跡公園やフール周辺の草刈りをしてくださいました。ありがとうございました。



平和学習 8月6日(金)

8月6日の登校日に、毎年実施している平和集会を今年度も行いました。8時15分に黙祷を行い、平和記念式典の「平和宣言」「平和への誓い」をテレビで視聴しました。その後、相渡にお住まいの上田桂子さんにご来校いただき、戦争体験のお話を聴きました。



この平和集会を通して、原子爆弾や戦争の恐ろしさや平和の大切さについて学ぶとともに、平和な世の中にしていくために自分たちに何ができるのかを考え行動して行ってほしいと思います。



9月・10月の主な行事予定

- 9月28日(火) 陸上記録会 5・6年
※神石小で実施
- 10月 1日(金) 児童会あいさつ運動
- 13日(水) 神石小授業公開
- 14日(木) 巡回演奏会
10:00~11:00
- 15日(金) 人権の花贈呈式 1~3年

地域学習

先週、ライオンズクラブの皆さんにご協力いただき、4年生が神龍湖で空芯菜の収穫・清掃作業を行いました。また、地域の方が毎月実施されておられる神龍湖周辺の美化作業にも参加させていただきました。ご協力ありがとうございました！



実りある秋に～2学期のスタートにあたり～

校長 田丸 栄

朝夕がめっきり涼しくなり、秋の気配を感じられるようになってきました。

2学期がスタートし、学校に響きわたる子ども達の声が心地よく聞こえています。

さて、2学期のスタートにあたり、始業式に「実りある秋」にしようという話をしました。夏休みを過ごした子ども達にとって、9月からの2学期は長く感じられるものと思いますが、1学期からコツコツ積み重ねた様々な活動が実を結んで成果を発揮する時期でもあります。

4月からの学習を継続することで、担任の先生とのやりとりがスムーズになり、習った勉強が頭の中に入ってきたり、どんなことを考えたらよいかわかったりして学びがどんどん深まるようになります。

また、自分の仕事に責任をもち、最後までやりきろうとしたり、周りの人が活躍して仕事をしているとすごいなあと素直に認めたりできる時期でもあります。

さらに、いろいろな行事を通して、人前で話したり挨拶したりする経験も多くなってきます。そして、だんだんと人前で自分の考えを伝える力も伸びてくる時期です。

このような子ども達がしっかりと伸びる(実る)時期を支えるためにも、子ども達の一つ一つのがんばっている活動をしっかりと「学校」「家庭」「地域」で褒めていきましょう。そして、できなくて悩んだり苦しんでいたら、見守ったり、そっと優しい声かけをしたりしていただけたら幸いです。そして、2学期終わりには、大きな実(力)をつけることができるように、ご協力をいただきたいと思います。

がんばれ！神石小学校の子ども達！！

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、相原教頭・高石教諭・重松養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください
jinsekigun.jp/school/jinsekisho/